

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

5 février 2025

Région Mésoamérique



Cuba

L'histoire de Cuba est marquée par le déclin de sa population amérindienne après l'arrivée de Christophe Colomb en 1492, puis par le développement d'une colonie espagnole lors des siècles suivants et ensuite par l'arrivée d'un grand nombre de personnes d'Afrique asservies en esclavage pour travailler dans les plantations de café et de sucre. L'intervention des États-Unis durant la guerre hispano-américaine de 1898 a contribué au renversement de l'administration espagnole par Cuba. Sous Fidel Castro, la révolution cubaine dura plus de cinq années et un gouvernement socialiste a été formé en 1959. La constitution de Cuba établit un état marxiste-léniniste avec un parti unique. Cuba est l'une des nations les plus pauvres du monde occidental. Le salaire moyen y est de 20 à 40 dollars américains par mois, bien en-dessous du seuil de pauvreté international de 60 dollars américains par mois. Selon ce critère, près de 66 % de la population se trouve sous ce seuil de pauvreté. Officiellement, le triomphe de la révolution (Journée de la libération), le 1er janvier 1959, est considéré comme la date marquant l'indépendance de Cuba de toute administration étrangère. L'Église du Nazaréen est présente à Cuba depuis 1902, ce qui en fait l'une des dénominations les plus anciennes du pays.



9 507 membres



144 églises pleinement
organisées, 3 églises
pas encore organisées



22 ministres habilités
par les districts et 76
ministres ordonnés dans
3 districts

PRIÈRE



- Prions pour les pasteurs de Cuba et pour leurs familles qui servent fidèlement le Seigneur pour partager la Bonne Nouvelle de Jésus.
- Prions pour les efforts visant à donner des lieux de retraite pour ces familles et pour le renforcement des liens de communion fraternelle parmi les pasteurs de Cuba.

LOUANGES



- Louons Dieu pour le succès des rassemblements de ces familles afin de restaurer leur esprit et pour le renouveau de leur appel au ministère dans des circonstances difficiles.
- Louons Dieu pour les personnes qui répondent à l'appel de Dieu au ministère à Cuba et pour les personnes qui débutent leurs études pour se préparer au ministère.



Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.



Repos et renouveau : Une retraite qui amène la transformation pour les familles pastorales de Cuba



Il se passe quelque chose d'extraordinaire au cœur de Cuba. Des familles pastorales, qui portent souvent le lourd fardeau du ministère dans des circonstances difficiles, ont fait l'expérience d'un temps rare et ô combien nécessaire de repos, de renouveau et de renforcement des liens familiaux. Grâce à des nazaréens qui ont contribué à ce projet, ces familles se sont rassemblées pour un temps de retraite exceptionnel conçu pour renouveler leur esprit et renforcer leurs liens.

Pour plus d'informations sur ce projet et pour faire un don, cliquez [ici](#).

Pour de nombreuses familles pastorales à Cuba, les moments de repos et de divertissement sont rares. Les exigences du ministère et les défis de la vie quotidienne font qu'il est difficile pour eux de prendre du recul pour passer des moments en famille. Face à ce besoin, le ministère du développement de l'enfance et de parrainage d'enfants de pasteurs a initié ce projet exceptionnel pour établir des temps de retraite qui donnent un espace à ces familles pour se retrouver, se reposer et grandir ensemble.



Pour l'instant, deux districts ont réussi à organiser des retraites et un troisième s'y prépare. Les résultats sont tout simplement remarquables. Un pasteur cubain, Yendri, a témoigné de son expérience personnelle en expliquant que malgré les difficultés économiques permanentes, cette retraite était « un véritable cadeau de Dieu ». Pour Yendri et sa famille, les moments passés ensemble et avec les autres familles pastorales ont été comme un précieux trésor qui leur donnait une richesse qui transcende les difficultés financières.

Ces retraites ont été bien plus qu'une simple pause dans leur routine - elles ont permis une transformation. Les pasteurs et leurs familles sont retournés chez eux renouvelés sur le plan émotionnel et spirituel et remplis d'énergie pour le ministère. Ces retraites sont source d'unité pour aider les familles à s'affermir dans leurs liens et dans leur foi.

Malgré les défis logistiques pour envoyer des fonds à Cuba, ces retraites se sont poursuivies grâce aux efforts de partenaires dévoués et par la grâce de Dieu. Les témoignages des personnes participantes montrent l'impact profond de ces expériences qui apportent la guérison, l'espérance et le renouveau aux familles qui se consacrent avec persévérance à leurs communautés.

Ce projet illustre l'un des moyens par lesquels l'Église du Nazaréen répond aux besoins uniques des Nazaréens à travers le monde. Ceci nous rappelle que même dans les circonstances les plus difficiles, la foi, les liens et la puissance du Christ peuvent être des sources incroyables de changement.

Alors qu'une troisième retraite est en cours de préparation, un sentiment d'enthousiasme et d'anticipation va grandissant. Ces temps de retraite sont devenus un soutien important pour les familles pastorales et leur impact durable est d'ores et déjà ressenti à travers Cuba.

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Méso-Amérique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DU
NAZARÉEN